

## **HAC Ensemble: Junge Talente erobern die Musikszene mit ihren Akkordeonklängen**

Das HAC Ensemble, ein aufstrebendes Akkordeon Ensemble unter der Leitung von Gregor Heinrich, begeistert seit 2020 die Musikszene. Die sechs talentierten Mitglieder, darunter Michail Gkegkas, Lorenz Wacker, Benedict Wiesler, Ivan Simonov und Robbie Sumner, haben bereits lokale Erfolge gefeiert. Demnächst kehrt Hilde Fischer aus ihrem FSJ zurück und komplettiert das Team. Mit mitreißender Musik und großer Hingabe proben die Musiker regelmäßig und erobern die Herzen des Publikums. Nach einer erfolgreichen Reise nach Schottland bereitet sich das Ensemble jetzt auf einen Wettbewerb in Italien im September vor. Das HAC Ensemble vereint musikalisches Talent und eine starke Gemeinschaft, die einzigartige Klänge hervorbringt. Dankbar für die Unterstützung ihrer Zuhörer und Fans freuen sie sich auf eine erfolgreiche musikalische Zukunft.